

# *Le Parlement équatorien décore des institutions ayant participé aux tâches humanitaires après le séisme*

---



Quito, 6 mai, (RHC).- L'Assemblée Nationale de l'Équateur a remis la décoration Vicente Rocafuerte au mérite social à des institutions qui ont pris part aux tâches humanitaires, après le séisme dévastateur de 7,8 degrés, survenu le 16 avril dans ce pays.

Des membres de la Police Nationale, de la Croix Rouge, des Forces Armées, de la Police Métropolitaine, 110 corps de pompiers, des groupes de chiens de sauvetage, des ambassades de 33 pays, se sont vues remettre l'ordre pour leur travail dévoué durant l'une des pires catastrophes de l'histoire de l'Équateur.

La présidente du Parlement, Gabriela Rivadeneira, a mis en exergue la réponse rapide donnée par ces institutions qui se sont rendues presque immédiatement dans les zones affectées. Les secouristes -a-t-elle signalé- ont pu sauver la vie de 113 personnes, ont récupéré les cadavres des 660 morts et ont coopéré dans la distributions des dons aux sinistrés.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/92706-le-parlement-equatorien-decore-des-institutions-ayant-participe-aux-taches-humanitaires-apres-le-seisme>



**Radio Habana Cuba**